

## CChC Atacama realiza reparaciones en cancha de El Palomar

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Atacama, completó con éxito la reparación del cierre y las gradas de la cancha Luis Flores, en El Palomar, un importante espacio recreativo para la comunidad. Esto se logró gracias a que el equipo regional se adjudicó un fondo concursable de la institución, a nivel nacional, llamado "Reconstruyendo Sueños"; además del aporte de sus socios y los alumnos en práctica de la especialidad de Montaje Industrial, del Liceo José Antonio Carvajal.

El proyecto abarcó la pintura de los arcos, la rehabilitación de las gradas y la reparación y reposición de la reja perimetral del espacio, que había sufrido daños debido al mal uso que se le daba, convirtiéndose en un punto de desórdenes y riesgo para los vecinos(as).

La gerenta regional de la CChC Atacama, Verónica Lagunas, destacó que:

“esta es una iniciativa de la gerencia de personas de la Cámara nacional, que se enmarca dentro del programa bienestar y calidad de vida de sus colaboradores, donde uno de los objetivos es trabajar unidos en un rol social. La idea era presentar un proyecto que generará un impacto a mediano y largo plazo, impactando directamente en la calidad de vida de la comunidad cercana”.

Para la CChC Atacama, este tipo de proyectos reafirma su compromiso con el desarrollo social y el fortalecimiento de los lazos entre el sector privado y las comunidades locales, por esto los socios de BAC ingenieros, DIMA express, INGECOP y LAVEL Ingeniería, quisieron sumarse a la iniciativa.

“La reparación de la reja en la cancha El Palomar es sólo un ejemplo más de cómo, a través de la acción conjunta

entre profesionales de la construcción, voluntarios y organizaciones locales, se pueden generar cambios positivos y duraderos para las comunidades de la región de Atacama. Estamos muy agradecidos del trabajo realizado por los practicantes del Liceo José Antonio Carvajal y su profesor Francisco Olivares”, declaró el presidente del Consejo Asesor Educacional (CAE) del gremio regional, José Luis Piazzoli, quien también aportó con insumos y mano de obra.

Para los vecinos y vecinas, la reparación no sólo garantiza la seguridad de quienes utilizan este espacio, sino que también mejora la funcionalidad del lugar, convirtiéndolo en un entorno más seguro y accesible para los jóvenes, deportistas y familias de la zona.

Por su parte, el director y fundador de la Fundación socio-deportiva "Muyu", Jonathan Henríquez, manifestó que esta iniciativa, además de mejorar las condiciones mínimas de uso, brindará mayor seguridad a los niños, niñas y jóvenes del barrio, para que la

puedan ocupar con más frecuencia en temporada de verano.

“El proyecto justamente re-construyó nuestras esperanzas para seguir trabajando con más fuerzas en la recuperación de espacios públicos, por lo que agradecemos a la Cámara Chilena de la Construcción, a todos sus socios y a los jóvenes del liceo José Antonio Carvajal por esta noble labor, que generó impactos positivos en el barrio Palomar”, resaltó Henríquez.

El coordinador técnico profesional del Liceo José Antonio Carvajal y profesor de los estudiantes, Francisco Olivares, detalló que “al recibir los materiales necesarios para las reparaciones, los jóvenes aplicaron sus conocimientos durante tres días seguidos para realizar la entrega”.

Asimismo, el docente relevó el hecho de que

“además de realizar la parte técnica, el estudiante ve que su labor contribuye a la comunidad, entonces el trabajo y el aprendizaje que tiene se vuelve mucho más significativo para ellos”.

